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Ata da Vigésima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, 
da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 05 de 
junho de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 05 dias de junho de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã 
Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 23ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Amaro Honorato para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar José Domingos dos 
Santos. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício Sec nº 12412/2018, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa ao Requerimento de nº 4977/2018, do 
Deputado Aluísio Lessa, encaminhando um Voto de Aplauso ao Município do 
Cabo de Santo Agostinho pelos seus 141 anos de Emancipação Política, no dia 
09 de Julho de 2018; Comunicado nº CM042384/2018, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 14.040,00; Comunicado nº 
CM042385/2018, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 2.799,00; Comunicado nº CM042376/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 657,00; Comunicado nº CM042386/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
11.268,00; Comunicado nº CM042387/2018, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 711,00; Comunicado nº CM042388/2018, 
Ministério da Educação, que informa liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.305,00; Comunicado nº CM050244/2018, Ministério da Educação, informa 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 409.069,82; Indicação nº 239/2018, 
Vereador Carlos Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Travessa 42, 
Charneca; Indicação nº 240/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Avenida 
Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 241/2018, Vereador Carlos Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das bocas de lobo da Rua Nossa Senhora do Carmo, 
Pontezinha; Indicação nº 242/2018, Vereador Carlos Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
básico da Rua Travessa 43, Charneca; Indicação nº 243/2018, Vereador Carlos 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a colocação de 
lâmpadas leds na Rua 30, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 246/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Violetas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 247/2018, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem das Ruas: Dálias, Violetas, Bromélias, Camélias, Hortência e 
Orquídeas, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 248/2018, Vereador Ronaldo 
Francisco, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da Rua 
Dezoito, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 249/2018, que 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua do Cemitério Novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
250/2018, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Vinte, Alto dos Índios, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 251/2018, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem das Ruas da Conciliação, Vinte 
e Um, Rua Dezenove e a Vinte e Três, Alto do Cemitério Novo, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 254/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de Clínica da Saúde do Homem, 
em nosso Município; Indicação nº 257/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª 
Travessa da Rua 39, Charnequinha; Indicação nº 258/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
creche no bairro de Pirapama; Indicação nº 259/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
academia com pista de cooper e equipamentos de ginástica em Pirapama; 
Indicação nº 260/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 06, Alto da Raposa, 
Pirapama; Requerimento nº 140/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que elabore um Projeto de Lei 
autorizando o Poder Executivo a realizar indenização de danos materiais por 
via administrativa; Projeto de Lei nº 53/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que declara de utilidade pública a Associação para o 
Desenvolvimento Social de Pernambuco – ADESPE. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Mário Anderson que solicita um Voto de Aplauso para Lusinete 
Santos, mãe do servidor desta Casa, Rivail; Vereador Flávio Átila que solicita 
um Voto de Aplauso para Luiz Paulo, Paulinho, Assessor do Deputado Augusto 
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Coutinho, pelo aniversário; Vereador Ricardo Carneiro que subscreve o Voto 
de Aplauso de Luiz Paulo e também o de Luzinete Santos, Voto de Aplauso 
para Ronald Albertin pelo aniversário, Voto de Aplauso para o a Sr.ª Marinalva 
Melo, mãe do radialista Anderson Melo; Vereador José Feliciano que 
subscreve o voto de Ronald Albertin; Vereador Ezequiel Manoel que  solicita 
um Voto de Aplauso para Luiz Carlos, Sotave, pelo aniversário, e subscreve o 
de Luzinete Santos; Vereador Ronaldo Santos, que solicita Votos de Aplauso 
para Edson Carlos, Perna de Pau, pelo aniversário na última semana. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que subscreve o Voto de 
Aplauso de Perna de Pau, subscreve o Voto de Aplauso de Luiz Carlos e 
solicita um Voto de Pesar para a família de Marcos Cupim, também fala o papel 
do Poder Legislativo Municipal, critica o uso das redes sociais de forma leviana 
para falar de política, diz que visitou a prefeitura e foi “armado um barraco” na 
frente de uma comissão de moradores de Barbalho, afirma que o Prefeito 
proibiu que se receba Vereador da oposição na Prefeitura, mesmo o Município 
tendo uma gestão desastrosa, solicita que seja entregue a creche de Garapu; 
Vereador Ezequiel Manoel que solicita um Voto de Aplauso para o Vereador 
Jefferson Marcos, critica o uso das redes sociais para descredenciar pessoas, 
fala do momento de instabilidade do país, sugere que o Deputado Federal 
Betinho Gomes se preocupe com coisas mais importantes do que séries do 
Netflix, lista uma série de coisas ruins que acontecem no Município, como van 
com pacientes doentes indo para o médico em pé, afirma que esta é uma 
gestão que não preza pela saúde e educação; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia fala dos requerimentos que não são atendidos e critica que nem o 
orçamento participativo é atendido; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este 
diz que a cidade arrecada tanto e não se vê nada de bom, pede que se vote os 
Vetos e diz que só não será candidato a prefeito se Deus não quiser, ainda 
sugere projeto de lei que verse sobre parcelamento de multas. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
221/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 222/2018, 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 226/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 227/2018, Vereadora Josefa 
Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 236/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 237/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; 
Indicação nº 238/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; todas 
aprovadas a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 27/2018, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 28/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 29/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 30/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 31/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 32/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 33/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 34/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 35/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 36/2018, Vereador Amaro Honorato-
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Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 37/2018, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 39/2018, Vereador Flávio Átila – Flávio 
do Fórum; Projeto de Lei nº 40/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto 
de Lei nº 42/2018, Vereador Everaldo Júnior; Projeto de Lei nº 43/2018, 
Vereador Everaldo Júnior; Projeto de Lei nº 46/2018, Vereador Everaldo Júnior; 
Projeto de Lei nº 50/2018, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 51/2018, Vereador 
Neemias José; Projeto de Lei nº 52/2018, Vereador Neemias José; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 06 de junho, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


